



**Me Pierre Bourque, c.r., Ad. E. deviendra conseil chez Robinson Sheppard Shapiro, S.E.N.C.R.L.**

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**Me Pierre Bourque, Q.C., Ad.E. joins Robinson Sheppard Shapiro LLP as Counsel**

**FOR IMMEDIATE RELEASE**

Montréal, le 7 décembre 2011

Charles E. Flam, Associé directeur & PDG de Robinson Sheppard Shapiro, S.E.N.C.R.L. (« RSS ») a annoncé aujourd'hui :

« C'est avec beaucoup de plaisir que j'annonce que Me Pierre Bourque, c.r., Ad.E. se joindra bientôt à l'équipe RSS. À partir du 1<sup>er</sup> janvier 2012, Me Bourque agira à titre de conseil à notre cabinet.

Ancien Bâtonnier du Barreau de Montréal, *Fellow* de l'association prestigieuse *American College of Trial Lawyers*, Me Bourque est reconnu comme étant l'un des plus célèbres plaideurs au Québec. Depuis de nombreuses années le répertoire *The Canadian Legal Lexpert Directory* recommande Me Bourque dans le domaine du litige commercial et il est classé également dans le répertoire *The Best Lawyers in Canada* comme l'un des meilleurs avocats dans les domaines du litige en droit corporatif et commercial, ainsi qu'en responsabilité des administrateurs et des dirigeants.

Me Bourque fait honneur à RSS en se joignant à notre équipe à la fin de l'année que nous célébrons le 90e anniversaire de notre fondation. RSS est un cabinet multidisciplinaire de moyenne taille qui se dédie à l'excellence professionnelle ainsi qu'à un service personnalisé de haute qualité axé sur les solutions. Notre solide réputation dans le monde des affaires depuis la création du cabinet en 1921, la haute estime vouée à nos avocats, les alliances stratégiques que nous avons conclues avec différents cabinets à l'échelle internationale et notre dévouement acharné à l'atteinte de résultats, sont autant de facteurs qui favorisent la réalisation des objectifs de nos clients, où qu'ils soient dans le monde. »

.....

Montréal, 7 December 2011

Charles E. Flam, Managing Partner & CEO of Robinson Sheppard Shapiro LLP ("RSS"), released today the following statement:

"I am delighted to announce that Me Pierre Bourque, Q.C., Ad.E., is joining RSS as Counsel as of January 1, 2012.

Former Bâtonnier of the Montréal Bar, Fellow of the prestigious American College of Trial Lawyers, Me Bourque is recognized as one of the most illustrious commercial litigators in Québec. He has been listed for many years as a leading practitioner in the field of commercial litigation by The Canadian Legal Lexpert Directory and by The Best Lawyers in Canada as a leading practitioner in the fields of corporate and commercial litigation and directors' and officers' liability.

RSS is honoured to welcome Me Bourque at the end of the year in which the firm celebrates the 90th Anniversary of its founding. RSS is a mid-sized, full service law firm dedicated to professional excellence, personal and high quality service and effective, solution-oriented advocacy. Our strong foothold in the business community since the firm's inception in 1921, the high esteem in which our attorneys are held, our intense dedication to our goals and the strategic alliances we have forged with professional firms around the globe allow us to ensure that, regardless of where they are located, our clients achieve their objectives."

Robinson Sheppard Shapiro, S.E.N.C.R.L.

4600-800 Square Victoria

Montréal, Québec H4Z 1H6

514-878-2631